

Press Release (Untuk disiarkan segera)

60 Unit Modular WEGE Tampil di Event Halal Park

Jakarta, 16 April 2019 – Presiden Republik Indonesia Joko Widodo meresmikan Moslem District Destination Halal Park didampingi Menteri BUMN Rini M Soemarno. Acara yang diadakan di Pintu Sepuluh Senayan, Area Gelora Bung Karno (samping Basketball Hall), Jakarta ini turut dihadiri oleh Menteri Agama RI Lukman Hakim Saifuddin, Kepala Bekraf (Badan Ekonomi Kreatif) Triawan Munaf, Direktur Utama PT Wijaya Karya (Persero) Tbk Tumiyana, jajaran Direksi PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk (WEGE) Direktur Human Capital Investasi Pengembangan Nur Al Fata dan Direktur Operasi 1 Rudy Hartono. “Halal Park ini sebagai embrio pembangunan Halal District yang akan dibangun disini dengan luasan 21.000m² untuk bangunan dan ruangnya, nilai investasinya ± Rp250miliar” ujar Jokowi dalam sambutannya.

Disini, WEGE menghadirkan modular Stall Area (modular WG Flat Pack) untuk tenant fesyen, makanan dan minuman yang berpartisipasi dalam event Halal Park tersebut. 60 unit modular WG Flat Pack ini terdiri dari 12 unit F&B, 21 unit Fashion, 6 unit beauty, 2 unit coworking space, 1 unit meeting space, 1 unit exhibition (2 modul), 1 unit mini hall (5 modul), 1 unit mushola wanita (2 modul), 1 mushola pria (2 modul), 2 unit ruang wudhu, 2 unit toilet pria, 2 unit toilet wanita, dan 1 unit nursery.

Industrialisasi Modular yang merupakan lini backward WEGE ini telah dikembangkan dalam 4 tipe produk modular yaitu villa, rumah sederhana tapak (RST), toilet pods dan villa volumetric. Khusus untuk toilet pods, telah terpasang di proyek Relokasi Perumahan TNI AU Halim Perdana Kusuma sebanyak 718 unit. Untuk produk Modular Office Keet, WEGE telah membangun kantor proyek PLTSa Sunter Jakarta dan kantor proyek Kereta Cepat Jakarta Bandung (KCJB) di kawasan Halim dan rencananya dalam waktu dekat seluruh kantor proyek WIKA Group akan menggunakan standar modular WEGE. Semua desain modular WEGE tersebut telah terdaftar dalam Hak Kekayaan Intelektual (HAKI) WIKA Gedung.

Teknologi modular ini merupakan salah satu metode konstruksi dimana pelaksanaan semua pekerjaan dilakukan di luar site proyek (off-site construction). Dengan modular pekerjaan suatu proyek akan lebih cepat, efisien dengan standar kualitas

Contact Person :

Bobby Iman Setya
Corporate Secretary
PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.
Hp. 081285351137

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003

Fax : +6221 86904146

Email : corsec@wikagedung.co.id

bangunan yang lebih baik. "Modular hadir sebagai solusi konstruksi dimana produk ini dapat diaplikasikan dengan cara yang sederhana dan dinamis karena dapat disesuaikan dalam segala macam kondisi" ungkap Nur Al Fata.

Ke depan, WEGE akan mengembangkan produk Modular untuk Direksi/Kontraktor Keet, rumah, dan bangunan level tinggi. Saat ini perakitan modular masih di produksi di workshop Kawasan Industri Kembang Kuning Cileungsi, nantinya pabrik WEGE Modular akan dibangun di Cibungur, Purwakarta seluas 2,6 hektar guna menambah kapasitas produksi Modular.